

naires aux enfans, ou de certaines récréations avec ceux de mon âge, pour l'amour de Dieu.

J'ai continué toute ma vie dans cette pratique, en tâchant de tout rapporter à Dieu. Le matin je me lève pour l'amour de lui. Je fais ma prière, et lui offre la journée pour son amour. Je vais à l'ouvrage, parcequ'il le veut, et je travaille pour l'amour de lui. Je prends mon repos et mes repas pour l'amour de Dieu, qui me nourrit. Je prends un peu de récréation, quand j'en ai besoin, pour l'amour de Dieu, et pour le mieux servir. Je souffre la faim, le froid, ou le chaud, ma pauvreté, mes maladies, les mauvaises années, pour l'amour de Dieu. Je n'ai point d'enfant, j'ai toujours vécu avec ma femme comme avec ma sœur et dans une grande paix. Voilà tout ce que je fais, et ma femme fait comme moi.

Avez-vous du bien, lui dirent-ils ? J'ai peu de chose avec ce petit troupeau de moutons que j'ai eu par la succession de mes pères, répondit Euchariste ; mais Dieu bénit le peu que je possède, et j'ai du reste. Je fais trois parts de mon petit revenu : j'en donne une part à l'Eglise, d'un autre j'en soulage les pauvres et les passans, et du reste nous en vivons ma femme et moi. Je suis nourri très-pauvrement, mais je ne me plains jamais de ma nourriture ; je l'accepte telle qu'elle est, pour de Dieu.

Avez-vous des ennemis ? lui dirent ces deux Solitaires. Né ! qui est-ce qui n'en a pas ? répondit Euchariste ; je tâche de ne faire mal à personne, et jamais je ne dis mal de qui que ce soit : cependant je ne laisse pas d'avoir des